



La politique

1. Les 21 avril et 5 mai prochains, les Français vont être appelés à se rendre aux urnes pour élire leur nouveau président de la République. Depuis le début de l'année, la campagne entre les candidats fait rage. Les médias se font l'écho des petites phrases assassines, toujours plus nombreuses et toujours moins courtoises, qu'ils échangent. Que pensent les jeunes – qui représentent 4.5 millions de voix potentielles, de cette campagne électorale où chaque candidat vise plus à blesser l'amour-propre de son adversaire qu'à convaincre les Français du bien-fondé de son propre programme ?
2. Je suis trop jeune pour voter en ce moment. Cependant, je voterai certainement quand j'aurai 18 ans – c'est le devoir de tout citoyen, à mon avis.
3. Je m'intéresse à la politique parce que cela nous touche tous.
4. Je me méfie de hommes politiques car je pense qu'ils sont corrompus et malhonnêtes.
5. Très souvent les hommes politique ne tiennent pas les promesses qu'ils ont faites avant les élections. Il semble qu'ils ne s'intéressent qu'aux mots, pas aux actions.
6. Aucun des candidats ne m'importe confiance. On a besoin des jeunes gens dynamiques qui se préoccupent vraiment des intérêts des Français.
7. Je veux savoir comment ils vont préparer notre avenir, nous donner du travail et réduire les inégalités sociales. Ils veulent baisser les impôts et augmenter les salaires. Ce sont de belles paroles, mais c'est du vent. À quoi bon faire des promesses qu'ils ne vont pas tenir ?
8. Le système français est meilleur que la monarchie, car on choisit notre président. Il est élu à la majorité – c'est ça la démocratie. Si nous ne l'aimons pas, nous en élisons un autre lors des prochaines élections pour montrer que nous en avons ras-le-bol.
9. Je ne vais pas voter, bien que je sache que c'est acte important, pour lequel nos grands-parents se sont battus. J'irais sans doute voter si j'aimais un des candidats.
10. JMLP était le premier président du Front National. C'est lui qui a créé le parti actuel. Il contrôle entièrement la vie et l'expression publique du parti. Le FN doit beaucoup de son succès à l'image de son chef. Il a été responsable de la création de plusieurs slogans qui ont attiré les français au FN.

11. Bien que la plupart des députés soient honnêtes et travailleurs, le gouvernement est souvent ébranlé par des scandales dans les médias, surtout concernant la corruption.
12. C'est un scandale que le FN devienne de plus en plus populaire en France. Quelle condamnation des politiques des partis traditionnels et quelle honte pour la France et la plupart de ses citoyens.
13. Il faut que le gouvernement écoute ce que les voleurs disent, il faut que les hommes politiques s'attaquent aux problèmes qui inquiètent l'homme de la rue – le chômage, la récession, la criminalité.
14. Tout citoyen britannique âgé de plus de 18 ans – à l'exception de certaines personnes comme les aliénés et les membre de la chambre des Lords est habilité à voter.

The Answer Scheme is on the following page.

Answer Scheme

1. Next April 21st and May 5th, the French are going to be asked to go to the polls to elect their new president of the Republic. Since the start of the year, the campaign between the candidates has been raging. What do young people – who represent 4.5 million potential votes – think of this electoral campaign where each candidate is aiming more at damaging the self- esteem of his adversary than at convincing the French of the validity of his programme?
2. I'm too young to vote at the moment. However, I will certainly vote when I'm 18 – it's the duty of every citizen, in my opinion.
3. I'm interested in politics because it touches us all.
4. I distrust politicians because I think they are corrupt and dishonest.
5. Very often politicians fail to keep the promises they made before the elections. It seems to me that they are only interested in words not actions.
6. None of the candidates inspire/fill me with confidence. We need young, dynamic people who are really concerned with the interests of French people.
7. I want to know how the politicians are going to prepare our future, give us work and reduce social inequalities. They want to lower taxes and increase salaries. These are beautiful words, but it's hot air! What's the point of making promises that they are not going to keep?
8. The French system is better than the monarchy because we choose our president. He is elected by the majority – that's democracy. If we don't like him, we elect another at the time of the next election to show that we've had enough.
9. I'm not going to vote although I know that it's an important act for which our grandparents fought. I would probably go and vote, if I liked one of the candidates.
10. Jean-Marie Le Pen was the first president of the National Front. It was he who created the present party. He completely controls the life and public expression of the party. The National Front owes a lot of its success to the image of its leader. He was responsible for the creation of several slogans which attracts the French to the National Front.
11. Although most MPs are honest and hardworking, the government is often rocked by scandals in the media, especially concerning bribery.

12. It's a scandal that the National Front is becoming more and more popular in France. What a condemnation of the policies of the traditional parties and what shame for France and the majority of its citizens.
13. The government must listen to what the voters are saying, politicians must attack the problems which worry the man in the street – unemployment, recession and criminality.
14. Every British citizen over 18 – with the exception of certain people like the certified mental patients and members of the House of Lords – is eligible to vote.

COPYRIGHT NOTICE

This document and its contents are copyright of
The Language Learning Group Limited, Newton Mearns
© 2020 Language Learning Scotland
All rights reserved.

www.languagelearningscotland.com



**THE LANGUAGE
LEARNING GROUP**